

Förderverein

Achtung: Umstellung des Geschäftsjahres und damit einhergehend die Änderung des Einzugstermins der Mitgliedsbeiträge auf Ende März

An alle Mitglieder des Fördervereins ,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie über einige Neuerungen informieren.

Da wir nicht von allen Mitgliedern die Mailadressen haben, wählen wir den Weg über die Klassenverteiler. Bei dieser Gelegenheit bitten wir alle Mitglieder, uns ihre aktuelle Mailadresse per Mail an foerderverein@scholl-gymnasium.de mitzuteilen. Senden sie einfach Ihren Namen und Ihre Mailadresse. Dies vereinfacht die Versendung von Informationen und Einladungen zu Mitgliederversammlungen und spart Portokosten.

Nun aber zum Grund des Schreibens. Mit der Erteilung des letzten Freistellungsbescheids erhielten wir vom Finanzamt Bergheim die Aufforderung das Geschäftsjahr des Fördervereins zu verändern. Dies machte eine außerordentliche Mitgliederversammlung am 06.12.2017 notwendig, auf der die Umstellung des Geschäftsjahrs vom Schuljahr auf das Kalenderjahr beschlossen wurde. Das Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung können Sie auf der Homepage einsehen.

Mit der Umstellung des Geschäftsjahrs vom Schuljahr auf das Kalenderjahr haben wir auch das Einzugsdatum der Mitgliedsbeiträge geändert. Der Einzug wird nicht wie in der Vergangenheit im Dezember, sondern von nun an im März stattfinden.

Wir bitten die Mitglieder, die den Mitgliedsbeitrag selbst einzahlen, ebenfalls die Zahlung von Dezember auf März zu verschieben. D.h. für das Kalenderjahr 2018 werden Mitgliedsbeiträge im März fällig.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung. Dadurch können viele Projekte realisiert werden, die das Schulleben bereichern. Wenn sie Lust haben, können Sie den Förderverein auch persönlich mit Ihrer Mitarbeit unterstützen. Wir freuen uns über Mitglieder, die mithelfen.

Der nächste anstehende Termin des Fördervereins ist die Sitzung des Vorstandes am 26.04.2018 um 17 Uhr und die anschließende ordentliche Mitgliederversammlung um 19 Uhr. Die Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung werden Sie im März erhalten.

Neben den auf der Homepage aufgelisteten Bereichen, in denen der Förderverein aktiv ist, wurden allein in den letzten zwei Jahren folgende Projekte unterstützt:

- Für die Pausenbetreuung wurde neues Material angeschafft
- Kopfhörer und Zubehör für den Musikunterricht
- Anschaffung von Beamern
- Verschönerung der Bibliothek mittels Pflanzen

- Transporthilfe für den Flügel, der bei Veranstaltungen verwendet wird
- Notebooks für die Biologie- und Medienabteilung
- Zwei Funkmikrofone
- Wartung und Reparatur des Klettergartens
- Router für Klassenräume zur Verbesserung des WLANs
- Neuer Beamer für die Study Hall
- Multifunktionsdrucker für Medienabteilung
- 4 LED Scheinwerfer
- 2 Sofas für die Bibliothek
- Bepflanzung von Blumenkübeln zur Verschönerung
- Autorenlesung von Frau Qaisara Shahraz
- Theateraufführungen
- 10 digitale Spiegelreflexkameras für Foto- und Videoproduktionen im Unterricht
- Fahrt zur Frankfurter Buchmesse für Hermine Buchclub
- Förderung der SV (Raumausstattung)

Aktuell arbeiten wir an einem sehr großen Projekt. Vor der Turnhalle wird eine große Fitnessanlage installiert, an der sogar in Klassenstärke während des Sportunterrichts geturnt werden kann. Der Bauhof der Stadt Pulheim wird die Anlage demnächst aufbauen.

Ohne Ihre Unterstützung wäre dies alles nicht möglich.

Daher sagen wir: **Danke an alle Mitglieder.**

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand des Fördervereins